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かすみがうら市議会文教厚生委員会会議録 

                                               

令和４年３月９日 午後３時３５分 開 議 

                                               

出 席 委 員 

委 員 長  櫻 井 繁 行   

副委員長  設 楽 健 夫 

委  員  中 根 光 男 

委  員  川 村 成 二 

委  員  小 倉   博 

                                               

欠 席 委 員 

                                な  し 

                                               

出 席 説 明 者 

                                な  し 

                                               

出 席 書 記 名 

議 会 事 務 局  柏 﨑 博 子 
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議  事  日  程 

令和４年３月９日（水曜日）午後３時３５分 開 議 

 

１．開  会 

２．事  件 

 （１） かすみがうら市の国民健康保険事業の運営に関する協議会委員の推薦について 

 （２） 閉会中の所管事務調査の申し出について 

 （３） その他 

     【委員発議】新型コロナウイルス感染症に関する状況報告要望 

３．閉  会 

                                           

開 議  午後３時３５分 

○櫻井繁行委員長 

 それでは、引き続きご苦労さまでございます。 

 ただいまの出席委員は５名で、会議の定足数に達しておりますので、会議は成立いたしました。 

 それでは、ただいまから文教厚生委員会を開きます。 

 次に、書記を指名します。 

議会事務局、柏﨑係長を指名いたします。 

 本日の日程は、会議次第のとおりであります。 

 それでは、早速、本日の日程事項に入ります。 

はじめに、かすみがうら市の国民健康保険事業の運営に関する協議会委員の推薦についてを議題と

いたします。 

 なお、任期につきましては、令和４年４月１日から令和７年３月31日までの３年間となっておりま

す。 

 ここで暫時休憩いたします。  [午後３時３５分] 

○櫻井繁行委員長 

 会議を再開いたします。    [午後３時３６分] 

 それでは、かすみがうら市の国民健康保険事業の運営に関する協議会委員１名の推薦をお願いいた

します。 

 ここで、どなたかご推挙いただけますでしょうか。 

○小倉 博委員 

 現在、設楽副委員長と私で協議会委員をさせていただいておりますが、引き続き、設楽副委員長に

お願いしたいと思います。 

○櫻井繁行委員長 

 ただいま、小倉委員から、設楽副委員長を推選するとのご意見がございました。 

 お諮りいたします。 

 小倉委員からの指名のとおり、設楽副委員長を推選することに、ご異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

○櫻井繁行委員長 

 ご異議なしと認めます。 
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 それでは、かすみがうら市の国民健康保険事業の運営に関する協議会委員に、設楽副委員長を推選

することで議長に報告いたします。 

 次に、閉会中の所管事務調査の申し出についてを議題といたします。 

 閉会中の所管事務調査の申出書（案）について、お目通し願います。 

 ここで、暫時休憩いたします。  ［午後３時３８分］ 

○櫻井繁行委員長 

 会議を再開いたします。     ［午後３時３８分］ 

 お諮りいたします。 

 本案のとおり、議長宛てに閉会中の所管事務調査について申し出ることに、ご異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

○櫻井繁行委員長 

 それでは、そのように議長宛てに申し出させていただきます。 

○川村成二委員 

 要望なんですけれども、やはり、新型コロナウイルスの感染拡大が止まらない状況ですので、その

ことについて、やはり文教厚生委員会に対しての執行部からの報告をお願いしたい。あまり細かくや

っても仕方ない部分はあるんですが、適宜、開催するようなことをやはり要望するのがいいのではな

いでしょうか。それを議員に展開して、情報共有を諮らないと、やはりその情報がないので不安なん

です。 

その辺を委員長から申し出していただくことが良いのではないかと思いますので、ぜひ、委員の皆

さんのご意見を聞いて、検討いただきたいと思います。 

○櫻井繁行委員長 

 川村委員から貴重なご意見をいただきました。 

 常任委員会開催のたびに、新型コロナに対する状況等、ワクチンについても説明は受けているとこ

ろですが、改めて、文教厚生委員会の委員の皆様、熱心な方ばかりですので、その案件だけでも、適

宜、委員会を開催させていただいて、常に連携を密にしながら、情報を求めながら、関わっていけれ

ばというふうに思いますので、その辺を保健福祉部の方に、私の方から要望させていただきたいと思

いますが、委員の皆様よろしいでしょうか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

○櫻井繁行委員長 

ご異議なしということで、私の方から要望させていただいて、その都度、委員会を開催させていた

だきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

以上で、本日の日程事項は、全て終了いたしましたが、そのほか、何かございますか。 

○櫻井繁行委員長 

 そのほか、何かございますか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

○櫻井繁行委員長 

 それでは、ないようですので、以上で、本日の文教厚生委員会を散会いたします。 

 ご苦労さまでした。 

 

散 会  午後３時４１分 
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かすみがうら市議会委員会条例第３０条第１項の規定により署名する。 

 

 

文教厚生委員会委員長   櫻  井   繁  行 


